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PAUTA DA REUNIÃO 
 

1. Aprovação da Resolução 02/2008 
2. Apreciação do parecer do Conselho Fiscal 
3. Explanações sobre a enchente de novembro de 2008 
4. Apresentação do relatório de atividades da Diretoria 2008 
5. Lançamento de publicação do Colegiado de Procuradores e Assessores Jurídicos 
6. Palavra livre para assuntos municipalistas; 

 
PARTICIPANTES 

- vide lista no livro da Sala da Presidência – Folha 08 “b” 

 RESPONSÁVEL PRAZO 

1. O Secretário Executivo – Sr. Alessandro Hansen Vargas saudou a todos e 
procedeu à chamada para a composição da mesa de honra, que foi composta 
pelo Presidente da Associação dos Municípios do Vale do Itapocu – Amvali Sr. 
Dávio Leu – Prefeito de Massaranduba (SC) e pelos Srs. Conrado Urbano Müller 
– Prefeito de Corupá (SC); Felipe Voigt – Prefeito de Schroeder (SC); Valdir 
Corrêa – Prefeito de São João do Itaperiú (SC); Valmor Pianezzer – Presidente 
da Câmara de Schroeder e Silvio Scaburri – Presidente da Câmara de 
Massaranduba. 

  

2. Após a execução do Hino Nacional Brasileiro, o Presidente da Amvali – Prefeito 
Dávio Leu abriu oficialmente a 103ª Assembléia fazendo suas saudações. A 
seguir solicitou ao Secretário Executivo que fizesse a leitura da ata da 102ª 
Assembléia Geral Ordinária da Amvali. Após a leitura, esta foi colocada em 
apreciação e, em não havendo comentários nem sugestões de alteração, foi 
aprovada sem restrições, por unanimidade. 

  

3. O Presidente solicitou ao Secretário Executivo que procedesse à leitura dos 
termos da Resolução 02/2008, cujo teor trata da renúncia coletiva dos membros 
do Conselho Fiscal da Amvali, em atendimento à legislação eleitoral e, 
concomitantemente nomeia ad referendum da Assembléia Geral os nomes dos 
novos membros do referido Conselho, a saber: TITULARES: Conrado Urbano 
Müller – Prefeito de Corupá (SC); Moacir Antônio Bertoldi – Prefeito de Jaraguá 
do Sul (SC) e Valdir Corrêa – Prefeito de São João do Itaperiú (SC). 
SUPLENTES: Maristela Menel Rozza (SC); Osmar Jarozinski – Presidente da 
Câmara de São João do Itaperiú (SC) e Valmor Pianezer - Presidente da 
Câmara de Schroeder (SC). A Resolução, segundo o Presidente, já produziu 
efeitos, visto que o Conselho já emitiu parecer a respeito das contas da Amvali. 
Entretanto, é regra submeter todas as resoluções à assembléia, motivo pelo qual 
tal atitude foi tomada. A Resolução 02/2008 foi unanimemente aprovada pelos 
presentes. 

  

4. O Prefeito de São João do Itaperiú – Sr. Valdir Corrêa, membro titular do 
Conselho Fiscal, fez a leitura do Parecer relativo aos balancetes mensais da 
Amvali de janeiro a outubro de 2008, recomendando sua aprovação, o que foi 
aceito por todos os membros presentes. 
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5. O Presidente disse solidarizar-se com todos que sofreram, direta ou 
indiretamente com as catástrofes provocadas pelo excesso de chuvas ocorridas 
no mês de novembro no Vale do Itapocu e registrou o empenho dos funcionários 
da Amvali que, “indistintamente afundaram-se na lama buscando salvar o que 
fosse possível do patrimônio da entidade”. Considera a Amvali um órgão 
representativo da comunidade microrregional, preenchendo a lacuna política 
decorrente da falta de um deputado eleito pela microrregião. Solicitou, em 
seguida que o Secretário Executivo apresentasse o Relatório de Atividades da 
Diretoria 2008. 

  

6. Após comentar que o relatório sobre os prejuízos com a enchente estava 
inserido no Relatório Geral, o Secretário Executivo iniciou a apresentação 
detalhada das principais ações da Amvali no decorrer de 2008. O Presidente fez 
alguns apartes para tecer comentários acerca da COSIP e a respeito da 
importância do Prodec. 

  

7. Após a apresentação do Relatório, o Presidente comentou que o Exercício de 
2008 deu bons frutos. Afirmou que não tinha inicialmente o propósito de assumir 
a presidência da Amvali, mas, em tendo a Associação sofrido significativa 
reestruturação, o que culminou inclusive com mudanças na Secretaria 
Executiva, achou por bem contribuir com a entidade. Falou ainda sobre a 
importância da Federação Catarinense de Municípios – FECAM no contexto 
estadual na qualidade de representante da municipalidade frente às demais 
esferas governamentais e de sua atuação como presidente da entidade também 
em 2008. Submeteu, em seguida, o Relatório à apreciação da Assembléia. O Sr. 
Alessandro Trupel Machado – representando o Presidente da Associação das 
Micro e Pequenas Empresas do Vale do Itapocu – APEVI, Sr. Custódio Vieira da 
Costa, quis saber a respeito do relatório acerca dos prejuízos materiais com a 
enchente entregue pela Comissão Intermunicipal de Reconstrução do Vale do 
Itapocu ao Governo do Estado de Santa Catarina. Questionou se havia alguma 
previsão de direcionamento de recursos estaduais e federais para a 
microrregião. Aludindo às grandes enchentes de 1983 e 1984, ocasião em que 
participou pessoalmente da missão de receber e direcionar recursos, o 
Presidente respondeu ter constatado, na ocasião, que os recursos não tiveram 
uma destinação clara. Comentou que o Estado de Santa Catarina e a União 
estão se mobilizando e possuem recursos para recuperar seu patrimônio, mas 
que os Municípios não têm a mesma capacidade financeira. A entrega do 
relatório dos prejuízos tinha o objetivo de legitimar os danos sofridos na nossa 
microrregião e acompanhar a partilha dos recursos oriundos da União e já 
repassados ao Governo do Estado de Santa Catarina. O Presidente alertou que 
a burocracia para repassar os dados à Defesa Civil do Estado é tremenda e que 
comunidade e lideranças devem acompanhar atentamente todo este processo. 
Em não havendo mais nenhum questionamento acerca dos assuntos 
apresentados no Relatório Geral 2008 da Diretoria da Amvali, o Presidente 
submeteu à assembléia a baixa dos bens perdidos na inundação e que foram 
listados e lidos oralmente, tendo sido apresentado também o Boletim de 
Ocorrência do evento da inundação, motivador da referida baixa. O Presidente 
comentou ainda que acredita na possibilidade de se recuperar alguns 
documentos e guias através do pedido de segunda via junto aos órgãos 
geradores, tais como folhas de recolhimento de INSS e FGTS. A baixa foi 
aprovada por todos os presentes e será emitida resolução. O Secretário 
Executivo comentou que há necessidade de recuperar uma estrutura física 
mínima na sede da Associação para que haja condições de funcionamento da 
entidade. Gostaria de deixar registrado em assembléia que a Amvali precisa de 
recursos financeiros para restabelecer seu funcionamento. O Presidente disse 
haver consenso entre os prefeitos atuais de que tais recursos são necessários, 
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mas que não há garantias para o próximo exercício, pois não dependeria mais 
de todos os que ali estavam presentes. O Presidente acrescentou que é 
necessário ao menos fazer frente às despesas para recomposição do mobiliário 
da instituição. Em seguida, deixou a palavra livre. 

8.  O Prefeito de Corupá – Sr. Conrado Urbano Müeller disse de sua satisfação em 
participar da assembléia, agradeceu aos técnicos da Amvali pelos serviços 
prestados e enalteceu o trabalho da Associação, que está passando por novos 
tempos e já apresenta resultados visíveis. Desejou aos prefeitos que, neste final 
de mandato, consigam encerrar as contas públicas em dia, e fez votos de uma 
gestão profícua aos novos detentores de mandato para 2009-2012. Agradeceu à 
Amvali, imprensa e demais prefeitos declarando-se honrado em fazer parte da 
Amvali na qualidade de membro da Diretoria. O Presidente da Amvali 
parabenizou o Sr. Conrado Urbano Mueller pelo seu trabalho, agradecendo por 
sua ajuda no sentido de instigar a Amvali para que apresentasse bons 
resultados desde o início do mandato. Comentou que também sente, por si e 
pelos demais, por terem que deixar as prefeituras que comandam. O Prefeito de 
Corupá pediu licença e se retirou para participar do cerimonial de diplomação 
dos eleitos para o mandato 2009 – 2112. 

  

9.  Na seqüência, o Secretário Executivo lançou oficialmente publicação de autoria 
do Colegiado de Procuradores e Assessores Jurídicos da Amvali. Os Prefeitos e 
Presidentes de Câmara receberam das mãos do Assessor Jurídico da Amvali – 
Sr. Mário Sérgio Peixer Filho a publicação intitulada “Noções Básicas de 
Administração Pública para Prefeitos e Vereadores”. O Sr. Dávio Leu comentou 
sobre a importância de tal trabalho que compila informações básicas sobre 
assuntos de interesse da administração pública e que servirá como norteador 
dos serviços municipais. 

  

10. Ao fazer uso da palavra, o Prefeito de São João do Itaperiú – Sr. Valdir Corrêa 
comentou que São João do Itaperiú teve prejuízos na ordem de R$ 230.000,00 
(duzentos e trinta mil reais) com danos em bueiros e estradas e que o 
Município foi agraciado com R$ 100.000,00 (cem mil reais) oriundos do 
governo estadual. Explicou que o Governo do Estado de Santa Catarina 
liberou R$ 1.000.000,00 (um milhão de reais) aos Municípios litorâneos, 
através das Secretarias de Desenvolvimento Regional (SDRs). São João do 
Itaperiú pertence à SDR de Joinville. Já a região do Vale do Itapocu, que 
pertence a 24.ª SDR, e que teve prejuízos que alcançam a casa dos milhões 
de reais, ainda não havia recebido ajuda financeira do Estado até então. O 
Prefeito de São João do Itaperiú aproveitou o ensejo para agradecer aos 
colegas Prefeitos e à Amvali pela colaboração ao longo dos últimos anos, e 
declarou-se satisfeito por ter tido o Sr. Dávio Leu à frente da FECAM: houve 
grandes avanços nos Municípios catarinenses. 

  

11. O Prefeito de Schroeder – Sr. Felipe Voigt fez uso da palavra para dizer de 
sua satisfação em estar novamente junto aos colegas prefeitos e funcionários 
da Amvali. Reafirmou a necessidade de recuperar os prejuízos. Na qualidade 
de Prefeito reeleito, disse ter se assustado ao ouvir do Governador de Santa 
Catarina que haverá queda na receita dos Municípios no próximo ano. 
Comentou ainda que a Amvali deve ser o foco para ações de âmbito regional e 
que numa próxima eleição em nível estadual, devem ser esquecidas as 
bandeiras partidárias e se trabalhar em prol da eleição de um nome para 
representar a microrregião. Aproveitou para agradecer aos prefeitos que 
deixam a administração neste mandato: a ajuda destes prefeitos que já tinham 
experiência frente à administração municipal lhe foi de grande valia. Comentou 
que, apesar de o Prefeito de Jaraguá do Sul não estar presente à assembléia, 
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gostaria de registrar seus agradecimentos também a ele, que sempre priorizou 
a região em suas falas e atitudes. Também se congratulou com o Sr. Dávio 
Leu pelo trabalho frente à Presidência da Amvali e da FECAM. Afirmou ainda 
considerar imprescindível que a sede da Amvali seja reequipada após os 
eventos das cheias de novembro último. A equipe da Associação tem seu 
apoio e também o apoio do Prefeito reeleito Valdir Corrêa. 

12. Na seqüência, em nome da Amvali, os funcionários da Associação entregaram 
aos Prefeitos um presente simbólico: uma foto emoldurada em que aparece 
toda a Diretoria da Amvali do quadriênio 2005 – 2008. 

  

13. Em nada mais havendo, o Presidente fez suas saudações finais com votos de 

Feliz Natal e Feliz e Próspero 2009 a todos e deu por encerrada a 103ª 

Assembléia Geral Ordinária da Amvali. 

  


